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Menteri Kesehatan Budi Gunadi
Sadikin menyatakan tidak
mengalami efek samping serius
setelah menerima dua dosis
vaksin Covid-19. Ia merasa
baik-baik saja dan hanya
merasa ingin makan banyak.

Budi mengingatkan bahwa pembentukan antibodi membutuhkan waktu setelah dosis kedua vaksin.
Meskipun demikian, penerima vaksin tetap harus disiplin menerapkan protokol kesehatan.
Prof. dr. Abdul Muthalib, Sp.PD-KHOM., vaksinator Presiden Joko Widodo, juga menyampaikan
bahwa Presiden tidak merasakan keluhan setelah vaksinasi pertama dan kedua. Ia hanya
merasakan sedikit rasa saat disuntik. Sementara itu, Raffi Ahmad, perwakilan anak muda, juga
merasakan vaksinasi berjalan lancar dan tidak mengalami efek samping serius selain rasa kantuk
dan pegal.
Raffi mengajak seluruh pihak untuk mengikuti program vaksinasi massal gratis yang disediakan
oleh pemerintah. Vaksinasi dianggap sebagai salah satu upaya penting dalam penanganan
pandemi Covid-19.
Vaksinasi Covid-19 telah terbukti aman dan efektif, terbukti dari pengalaman Menteri Kesehatan,
Presiden Joko Widodo, dan Raffi Ahmad yang tidak mengalami efek samping serius. Mereka
semua mengajak masyarakat untuk tidak takut divaksin dan percaya kepada pemerintah dalam
menangani pandemi.
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